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葛珮帆立法 會議 員辦事處
Legislative Council 0佑ce of the Hon. Elizabeth QUAT 

民政事務委員會主席

梁志祥議員， SBS, MH, JP 

梁主席台鑒 ：

要求盡快檢討藝術發展局架構及撥款機制

據報，多個涉及制作反政府題材電影的團體利用藝術發展局 〔 藝發局 ） 的資

助製作反政府 、 美化黑暴和 「港獨」 的 「藝術作品」，而相關藝團已在過去三年

得到資助金額高達近 1500 萬元 。 政府雖然支持多元創作 ， 但絕不應縱容有關團

體製作反政府 、 煽動仇恨的作品，荼毒港人特別是青年的心靈 。

事件反映出藝發局在架構及撥款機制均出現問題 ， 更被指有利益固化及以政

治取向審批撥款的現象 。

鑒於事件影響深遠，本人收到不少市民的投訴，希望民政事務委員會盡快加

入議程，邀請民政事務局局長徐英偉及藝發局代表出席會議，就檢討藝發局的架

構 ， 及資助撥款機制的規管作出交代 ， 以確保藝術團體享有藝術表達及創作自由

時 ， 仍要守法及承擔相應的責任 。

敬請

鈞安 ！

彞
[葛珮帆 BBS JP 
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